

# ほっとサロンだより



日中は蒸し暑さを感じますね。

冷房や扇風機が必要な季節になりました。

コロナ前の日常に戻ったかの様な気がしていましたが、日に日にクラスターがあちらこちらで出ています。第9波が来るのでは!?と言われています。まだまだうがい・手洗い・マスク着用は大事ですね。

**6月12日（月）3年ぶりにほっとサロンを再開しました！**

初めての方や3年ぶりの懐かしい方も来てくださいました。

がん患者経験者同士対面でお話しすることは、より気持ちも分かち合うことができ、アッ!!という間の2時間でした。



次回は7月10日

（第2月曜日）の  
10:00～12:00です。  
ご参加お待ちしています！

- 飲み物はご持参ください。
  - 食べ物は禁止です。
  - マスク着用で、体温も測ってください。
  - サロンへ来られる前にがん患者・家族サポートセンターへ寄ってください。
- ※入院患者さんはご遠慮願います。

**※日曜ほっとサロンスマイルは只今検討中です。**

**しばらくお待ちください。**

ほっとサロンは、外来中央診療棟3階で、**第2月曜日 10時から12時までオープン**しています。患者と患者家族の癒しの部屋（空間）です。

無料ですので一度寄ってみてください。お待ちしています。

お問い合わせ先：0853-20-2545（がん患者・家族サポートセンター）